





Ausstellung Invasive Neophyten









Ausstellung Invasive Neophyten

10.06. - 16.06.2024 Yul-Brynner-Platz

Betreute Ausstellung mit Infoveranstaltung Freitag, 14.06.2024, 19:00 Uhr

Die Ausstellung auf dem Yul-Brynner-Platz vor dem Gemeindesaal in Möriken-Wildegg zeigt während einer Woche die wichtigsten invasiven Neophyten in unserer Region.

Seit vier Jahren gibt es die MöWiPhyten, eine Gruppe Freiwilliger, welche in der Gemeinde Möriken-Wildegg die invasiven Neophyten bekämpft.

Kommen Sie an die Informationsveranstaltung am Freitag, 14.06.2024, 19:00 Uhr und lernen uns, und die wichtigsten invasiven Neophyten, genauer kennen.

Auch jemand von der Fachstelle Neobiota wird vor Ort sein.

Invasive Neophyten sind Pflanzen, die sich ausserhalb ihres natürlichen Verbreitungsgebiets angesiedelt haben und dort diverse Probleme verursachen (wie die Verdrängung einheimischer Arten). Einige invasive Neophyten verstecken sich vielleicht auch in Ihrem Garten.